

# LOISIRS À GUÉNANGE

## Tu tires ou tu pointes ?

- VU 14 FOIS
- LE 08/07/2017 À 05:00



Photo HDPhoto RL

La Pétanque Guénangeoise a accueilli le Championnat de Moselle des Aînés des plus de 55 ans sur son terrain idéalement ombragé, un plus pour la journée caniculaire. Cette compétition organisée en tête à tête, c'est-à-dire que chaque joueur jouait en solo et ne pouvait donc compter que sur lui-même pour gagner les points, a attiré 160 boulistes venus de 18 clubs différents. La compétition a duré une grande partie de la journée, aussi, pour faire patienter les perdants des éliminatoires, le président Bernard Mennesson a organisé un concours en doublette NH Aînés 55 ans et +, très disputé lui aussi. À l'issue de la compétition, Antonio Da Costa d'Hagondange a été sacré champion de Moselle 2017.

Guénange s'est bien défendu sur ses terres puisque Francis Fleury et Giani Gallo ont perdu respectivement en quart et demi-finale.

Et pour parfaire la convivialité, un grand concours de pointage ouvert à tous les membres des associations guénangeoises est organisé sur les terrains du club le vendredi 14 juillet à partir de 14 h.